

切手のいらない手紙

平成 25 年 9 月 17 日



最近の松平高校は、休日でも体育館やグラウンドで部活動をしている生徒がいます。

上は、バドミントン女子の部活の様子です。みなさん、部活動がんばってくださいね！

～～今回は、昨年に卒業して「オートバックス」で働いている卒業生の話です～～

Q こんにちは。この間卒業されて今働いているということですが、仕事はどうですか？

A もう、めちゃくちゃ楽しいです。

Q めちゃくちゃ？！ですか！

A はい。もうとにかく自分の好きな自動車をいじることができるという仕事に満足しています。

Q 仕事が大変です、という話しさはよくありますが、すこしめずらしいくらいですね。

A やはり、車が好きな常連さんがよく店にきて、そんなお客様と会話をすることがたのしいですね。

Q どんな仕事をしているのでしょうか。

A オイル交換に、タイヤ、バッテリー、ワイパーなどの交換などをしています。

Q やはり、エンジンオイルは早く換えたほうがいいのでしょうか？

A 3000～5000kmで換えてほしいですね。10万km以上乗っているひとは、みんな3000kmで換えている人がほとんどですよ。

Q やりにくい車はありますか？

A 日産、ホンダあたりでしょうか？手にオイルがかかってしまうんですよね。その点、トヨタは最高にやりやすく作ってありますね。

Q なにか、驚くようなことはありますか？

A 車のタイヤを換えるひとは、1ヶ月に1度2本づつ換えるひとがいるんですよ！

Q ヘえ——。 台風で、水量がました巴川と水源橋。



